

## Staatspreisübergabe im Fachbereich Elektrotechnik

*Viele ehemalige Azubis folgten der Einladung der Lehrkräfte zur persönlichen Urkundenübergabe.*



Die Preisträger mit ihren Anerkennungsurkunden der Regierung von Oberfranken, stellv. Schulleiter StD Nico Höllein und Fachbetreuer Elektro StR Jörg Zinn.

Am Freitag, den 24.09.2021 luden die Lehrkräfte des Fachbereichs Elektrotechnik ihre diesjährigen Staatspreisträger in den Fachbereich zu einem gemütlichen Zusammentreffen mit Urkundenübergabe ein. Die Anerkennungsurkunde der Regierung von Oberfranken erhalten all jene Auszubildenden, die im Abschlusszeugnis der Berufsschule einen Notendurchschnitt von 1,5 oder besser vorweisen können. Ausgezeichnet wurden 10 Auszubildende im Ausbildungsberuf Elektroniker/in für Betriebstechnik, wovon zwei zusätzlich ihre Lehrzeit verkürzen konnten, und zwei Auszubildende im Ausbildungsberuf Mechatroniker/in. Mit Ausnahme einer Preisträgerin, die bereits auswärtig studiert und drei Schülern, die zeitgleich an ihrer Freisprechungsfeier teilnahmen, sind alle nun von der Regierung ausgezeichnete Fachkräfte der Einladung gefolgt. Mit dem Lehrkräfteteam der Elektroabteilung und dem ständigen Vertreter des Schulleiters, Herrn StD Nico Höllein, gab' es nicht nur interessante Gespräche zu den geplanten weiteren beruflichen Werdegängen der ehemaligen Schülerinnen und Schüler. Das nochmalige Treffen bot auch für die Preisträger eine gute Gelegenheit, bestehende Vernetzungen wieder aufleben zu lassen. Neben den Urkunden hatten die Elektrotechnik-Lehrkräfte für jeden Gast noch ein Giveaway parat. Etwas zum Knobeln und ein eine kleine Wegzehrung bekamen die Gäste als Erinnerung an das Treffen mitgegeben.

Jörg Zinn